

Nuestra provincia no es ajena a la conflictividad social existente. La huelga de la enseñanza, de los trabajadores de Cabitel, la acción jornalera en la comarca de Antequera, el paro de 12 horas protagonizado por el personal de la EMT paralizándolo el transporte urbano, etc..., son diversas muestras de ello.

Pero este 1º de Mayo queremos llamar la atención sobre la lucha que llevan realizando las y los ex trabajadores de Prodiecu por el cumplimiento del acuerdo con la ONCE y el Gobierno Civil de cara a conceder puestos de trabajo a las y los minusválidos.

Y lo hacemos porque pensamos se hace necesario una reflexión dentro y fuera del sindicato respecto al desarrollo de este conflicto.

Consideramos que la actitud combativa, firme, radical que mantienen estos compañeros y compañeras de Prodiecu, realizando cortes de tráfico, encierro en la ONCE, manteniéndose acampados más de un mes en unas pésimas condiciones, resistiendo la brutal represión de la fascista policía municipal que desmantelo las tiendas de campaña, permaneciendo posteriormente frente a la delegación, no está siendo correspondida por la dirección de CCOO, a pesar de ser el único sindicato presente en la lucha.

No se está realizando un trabajo de solidaridad con esta lucha, sino que la tendencia es a aislarla, dejándola en manos de la dirección del comercio de CCOO y presionando para evitar que se radicalizen las posturas. Muestra de lo que decimos es la escasa gente presente en la concentración ante la ONCE, así como la posición del Secretario General del comercio de condicionar el apoyo del sindicato a las y los minusválidos a que se acepten las orientaciones sindicales.

El Movimiento Comunista de Andalucía (MCA) hemos criticado dentro del sindicato estas actitudes y hemos planteado la necesidad de ejercer acciones más contundentes para presionar a la ONCE y al Gobernador Civil, de extender la solidaridad con esta lucha, bien con apoyos económicos o participando en las diversas movidas, de que la dirección provincial del sindicato se lance a una campaña de denuncia y movilizaciones.

Cuando desde la dirección confederal se está planteando una campaña contra el paro, resulta contradictorio y preocupante el no atender una batalla de unos trabajadores y trabajadoras dispuestos a no ceder hasta conseguir un puesto de trabajo.

Aún es tiempo de cambiar el rumbo y no dejar que la lucha vaya a menos. Ello depende de que el sindicato asuma su responsabilidad y ponga en marcha la maquinaria en apoyo de las justas exigencias de la persona de Prodiecu, el cual está dando un ejemplo de resistencia ante la patronal y su gobierno.

Que este 1º de Mayo sirva también para debatir el tipo de sindicalismo que llevamos adelante y retomar así el espíritu solidario, asambleario, combativo y movilizador que caracterizó a CCOO durante sus comienzos. En ello seguimos y seguiremos empeñados las y los militantes del MCA.

!! CONTRA EL GOBIERNO, CONTRA EL CAPITAL, RESISTENCIA Y LUCHA OBRERA !!

!! OBRERO PARA O, PATRON COLGAO !!

!! SOLIDARIDAD CON LAS Y LOS TRABAJADORES EN LUCHA !!

Málaga, 1 de Mayo de 1988

MOVIMIENTO COMUNISTA DE ANDALUCIA

